



Lamentable que la senadora panista Kenia López abarate con mentiras la lucha contra la violencia de género: Gutiérrez Luna

Durante la sesión de la Comisión Permanente, y haciendo uso de la palabra desde su escaño, el diputado Sergio Gutiérrez Luna (Morena), sostuvo que actitudes irresponsables como la asumida por la senadora Kenia López Rabadán (PAN) “abarata la lucha contra la violencia política de género”. Cabe señalar que durante la sesión de este miércoles, la senadora Olga Sánchez Cordero, presidenta del Senado de la República, tuvo que abandonar su función en la Mesa Directiva para atender un asunto oficial, por lo que el diputado Gutiérrez Luna asumió el cargo de presidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

<https://hojaderutadigital.mx/lamentable-que-la-senadora-panista-kenia-lopez-abarate-con-mentiras-la-lucha-contra-la-violencia-de-genero-gutierrez-luna/>